
平成 30年度 第 2回千曲市歴史的風致維持向上協議会 会議録 

 

日時：平成 31 年 2 月 19 日（火） 

14：00～15：00 

場所：第 1委員会室 

 

１ 開会  都市計画課長 

 

２ 会長挨拶 

 

３ 協議事項 

  

（１）千曲市歴史的風致維持向上計画の進捗評価について 

 

事務局から内容について説明 

 

質問・意見 

質問 観龍寺の修理について、県の補助は無かったのか。 

回答 今回は応急処置として修理を行った。大規模な改修については、県の補助金を受

けながら来年度以降実施する予定でいる。 

質問 写真は修理前のものか。 

回答 確認し、修正させていただく。 

質問 稲荷山城の範囲調査について、推定場所の特定の調査方法についてどのように考

えているか。試掘調査以外は考えていないのか。 

回答 稲荷山は、住宅地になっており地表を確認できる場所が少ない。そのため、住宅

の建て替え等の情報を基に地権者の同意を得て試掘調査を行っている。 

質問 表面上から地下の遺物調査を行う科学的な調査があると思うが、それについては

考えていないのか。 

回答 相当な費用がかかるため手が付けられていない。 

意見 歴史的風致の事業として進めていかないと予算がつかないため、単独では無理な

のではないか。短期間で行うのは難しくなる。 

意見 どういう方法があるのか基本的な所を検討して、計画的に方法論をきちんと作っ

たうえで行った方が効率的でいいのではないか。他の地域でもやっているところ

はあると思う。 

意見 他市でも成功している市があるので方法論を調べてもらって、どの方法が稲荷山

に合っているのか検討しながら進めるのがいいのではないか。 

回答 他市の事例を調べて検討する。 

   進行管理・評価については、協議会として提案された内容を了として進めることで決議。 

 

 

 

 



（２）千曲市歴史的風致維持向上計画の変更について 

    

事務局から内容について説明 

 

質問・意見 

意見 P8社宮寺を社宮司に字の修正をする必要がある。 

回答 ご指摘のとおり修正する。 

意見 P26摂社高良社本殿の位置がもう少し下ではないか。 

回答 確認し、ご指摘のとおり修正する。 

意見 P42記録選択の内容がずれている。 

回答 ご指摘のとおり修正する。 

意見 P11佐良志奈神社本殿の写真が拝殿になっている。 

回答 確認し、記載方法を検討する。 

意見 
P11 佐良志奈神社と武水別神社が関連があるなら本文の中にそのような内容を記

載できないか。 

回答 確認し、対応できるか検討する。 

意見 P11姨捨駅の写真を現在のものにした方がいい。 

回答 確認し、修正する。 

   計画変更については、出された指摘事項を踏まえ修正し、計画変更を進めることで了承。 

 

 

４ 閉会  都市計画課長 


